



Jugendchorprojekt Wien



© Stefan Inniger / Lizenzfrei

Vom 29. August bis 1. September 2024 reiste eine Gruppe von 38 begeisterten Sängerinnen und Musikern aus der Deutschschweiz im Rahmen des Heilsarmee-Jugendchorprojekts nach Wien.

Vor Ort gab der Chor an verschiedenen Standorten vier stimmungsvolle Open-Air-Konzerte und unterstützte damit die Arbeit der Heilsarmee in Wien. Das Projekt, das durch drei intensive Proben in Aarau vorbereitet wurde, präsentierte eine mitreissende Mischung aus sieben Songs im Stil von Pop und Gospel. Begleitet von einer Live-Band konnten wir das Wiener Publikum begeistern und die Heilsarmee vor Ort ermutigen.

Nebst den musikalischen Auftritten blieb auch Zeit, um die Gemeinschaft innerhalb der Gruppe zu stärken und die Stadt Wien zu erkunden. Ein gemütliches Grillfest mit der örtlichen Heilsarmee bildete den perfekten Abschluss unserer Reise und förderte die Verbundenheit. Erfüllt von Musik im Herzen und vielen unvergesslichen Eindrücken traten wir am Sonntagabend die Rückreise in die Schweiz an.

Autor

Majore Astrid und Stefan Inniger, Heilsarmee Jugend

Publiziert am

13.9.2024